

**Tercer Encuentro de estudiantes y egresados de la
Tecnica Universitaria en Museología
Facultad de Humanidades y Ciencias de la
Educación (TUM-FHCE-Udelar)**



Los días 5, 6 y 7 de diciembre se llevarán a cabo las Jornadas preparatorias y la tercera edición del TUM-Encuentro: espacio de estudiantes y egresados de la Tecnica Universitaria en Museología de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.

Luego de las dos exitosas primeras ediciones, desarrolladas en la ciudad de Colonia (2012 y 2013), las diferentes instancias del TUMEncuentro 2014 se realizarán en tres barrios de Montevideo: Lezica, Prado y Centro.

El TUM-Encuentro constituye la instancia anual que nos permite reunir estudiantes y egresados con el fin de compartir experiencias, perspectivas y visiones, y mantener el contacto entre profesionales de la museología en nuestro país. La misión que nos impulsa es la de construir un espacio de encuentro de especialistas en el área museológica que nos permita crecer y constituirnos como un grupo influyente en el ámbito que nos compete.

En esta oportunidad, el programa incluirá un espacio para la realización de mesas de debate, ponencias y talleres de actualización que abordarán diversas temáticas: Plan Director y Ley de Museos, Estrategias inclusivas, XO en contextos expositivos, Conservación preventiva; y un recorrido por el Prado llevado adelante por expertos de la Comisión Permanente con posterior debate sobre bienes patrimoniales.

El evento cuenta con la colaboración del Sistema Nacional de Museos, el Departamento de Cultura de la Intendencia de Montevideo y las Unidades de Extensión y de Egresados de la FHUCE; y con el apoyo del Área de Coordinación de la TUM, el Municipio C, la Comisión del Patrimonio Cultural de la Nación (MEC), la Comisión Especial Permanente del Prado (Unidad del Patrimonio-IM), el Instituto Nacional de la Juventud (INJU), la Unión Nacional de Ciegos del Uruguay (UNCU) y el Plan Ceibal.

PROGRAMA

1ª Jornada - Castillo Idiarte Borda, Cónon:

Plan Director actividad de modalidad teórico/práctica en la realización del Plan Director en Museos, a cargo de Ana Cuesta y Jorge Castrillón por Sistema Nacional de Museos.

Ceibalitas en el Museo Taller práctico con énfasis en la exploración y el uso didáctico de diversas aplicaciones de las XO en el contexto expositivo, a cargo de Pilar Barbeira, Elisa Llambías y Paola Vacca

Inscribirse [AQUÍ](#)

2ª Jornada - Centro de Desarrollo Cultural, Turístico y Económico, Prado

Esta Caja Contiene: Algunas consideraciones sobre Conservación Preventiva en Colecciones de Museos, a cargo de Marco Tortarolo.

Actividad con la Comisión Permanente del Prado, a cargo del Secretario ejecutivo de CEPP: Camilo Pereyra

Accesibilidad Museística: ¿Integración o Inclusión? Inclusión de personas con

discapacidad en el ámbito turístico y cultural, herramientas de accesibilidad actuales y avances logrados en nuestro país, a cargo de Patricia Álvarez y Gabriel Soto.

Inscribirse [AQUÍ](#)

3ª Jornada participación abierta a todo público

Ponencias de estudiantes, egresados y referentes de diversas instituciones.

Debate sobre temáticas propuestas por participantes.

Conclusiones del Encuentro 2014.

Clausura.

Inscribirse [AQUÍ](#)

Nota:

Todas las actividades son gratuitas.

Los compañeros provenientes del interior dispondrán de alojamiento gratuito en el Hogar de INJU. Para acceder, deberán registrarse en el formulario online **AQUI**

Por más información _Mail tumencuentro@gmail.com _Facebook **TUM ENCUENTRO 2014 AQUI**

Organización TUME2014 Patricia Monroy / Elizabeth Núñez / Carlos Ortiz / Martin Varela / Patricia Villarmarzo

Colaboran



Apoyan

